
Handels Forum
Beitrag von „Nr.1“ vom 18. Mai 2007, 16:41

Zitat 

Original von Stefan Pallsteiner
die idee von nr.1 ist nicht schlecht. ich glaube wir sind schon alle so weit erwachsen
das man die rohstoff aufteilung sinnvol gestalten kann

Meine Idee? Ich bin gegen eine gemeinschaftliche Zuteilung von Rohstoffen.

1https://www.mn-marktplatz.de/index.php?thread/420-handels-forum/&postID=10244#post10244
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